

QUAND EN PARLE

Votre paysage associatif



L'équipe de Cant-On En Parle vous souhaite une très belle année 2024, pleine de nouveautés et bons moments partagés grâce au riche tissu associatif de nos 4 communes. Du nouveau, il va y en avoir aussi au niveau de ce journal.

En effet, vous savez déjà que les articles et photos sont fournis par les associations elles-mêmes. Elles doivent nous remettre ces informations 1 mois avant l'arrivée du Quand-On en Parle dans vos boîtes aux lettres afin de pouvoir respecter les délais d'impression et réception des exemplaires, de distribution. Sans oublier bien entendu le temps nécessaire à chaque membre du bureau de mettre en forme 2 à 3 pages du journal avant de se retrouver pour une mise en commun de notre travail et relecture avant l'envoi chez l'imprimeur. Avec le système actuel de bulletin trimestriel classique, les demandes d'articles coïncident mal avec la vie des associations adhérentes, l'exemple le plus concret est la demande d'article pour fin août alors que la rentrée n'est pas encore en place, écoles, sports, activités diverses... et donc un manque d'information pour vous tous également. Nous avons pensé à éditer donc 3 numéros par an au lieu de 4 avec des exemplaires couvrant Novembre à Février, Mars à Mai et Juin à Octobre. Ce dernier serait donc bien plus étoffé avec sûrement plus de 12 pages offrant un support des animations proposées pendant la saison touristique. Nous rappelons qu'à chaque parution, des exemplaires sont à votre disposition dans votre mairie, notamment pour les personnes ayant le « stop pub » ou celles voulant en laisser un à disposition dans les hébergements touristiques.

Nous expliquerons et affinerons tout cela avec les responsables d'associations lors de notre assemblée générale que nous avons avancé pour l'occasion à la date du 9 février 2024..... Bonne lecture à tous.

L'équipe de Cant-On En Parle

POINT INFOS MAIRIE

Petit rappel de quelques activités proposées sur la commune ou dates programmées par celles-ci :

VEZINS

lundi soir : yoga - Familles Rurales
 lundi : rando - Robert Trémolet : 06.49.16.07.18
 mardi matin : sports séniors - Familles Rurales
 jeudi : chorale - Christiane Trémolet : 05.65.61.85.09
 jeudi soir : volley - Jérôme Czaplicki : 07.70.00.09.18
 Foot UHL enfants/adultes - Camille Fabrègues
 Les Petites Mains : Odile Trémolet : 06.88.80.10.36

SAINT LAURENT

Yoga : vendredi soir à 19h30 (Philippe au 06.89.94.57.82)

SAINT LEONS

mardi : Cours Cardio et CAF (Cuisses-Abdos-Fessiers) et/ou Pilates (MelaForm—06.26.24.50.90)
 mardi : Atelier Couture avec Atelier Couisette 12 (atelier.couisette12@gmail.com)
 mercredi : Eveil à la Danse pour enfants, ados, adultes (lecaussesamuze@gmail.com)

Quand on aime le théâtre

Si tu ne vas pas au théâtre, le théâtre viendra à toi...

La Culture accessible à tout le monde, c'est ce qui s'est passé le dimanche 19 novembre 2023 à l'Espace vézinois avec la troupe «*Cansons e repapadias*» du Massegros qui est venue jouer la pièce **"Une affaire de famille"**, mise en scène par Marie-Thérèse Ivorra. Le public venu nombreux a pris un réel plaisir à suivre les péripéties d'Edmond Brichard, maire de sa commune dont la rumeur propage qu'il est le père d'un enfant naturel. Heureusement, tout est bien qui finit bien, l'infortuné père apprendra une nouvelle étonnante qui bouleversera le cours de son existence.

A l'issue de la représentation, le public a longuement discuté avec les comédiens qui ont été chaleureusement remerciés pour la qualité de leur prestation. Merci à eux d'avoir choisi la scène de Vezins pour jouer cette pièce qui était la quinzième et la dernière représentation.

Nous les attendons, ainsi que le public l'année prochaine avec une nouvelle pièce.

Nouvelle date culture à retenir, le vendredi 1^{er} mars 2024 à 20h30, à l'Espace vézinois, avec la pièce de théâtre

"On ne parle pas avec des moufles", qui sera jouée par la Compagnie *A propos-Denis Plassard*. Cette représentation s'inscrit dans le cadre de la programmation des Escapades 2023-2024, en partenariat avec la Maison du Peuple de Millau et le PETR Syndicat Mixte du Lézou. C'est un double one-man show survolté interprété par un comédien sourd et un danseur entendant. Le duo raconte l'épopée tragique d'un entendant et d'un sourd bloqués dans un ascenseur en panne. L'un n'entend pas, l'autre ne comprend pas la Langue des Signes.... Venez nombreux pour connaître la suite...



Léon's Bouge

L'association organise chaque année quatre randonnées, dont la première «randonnée d'hiver» qui se déroulera le samedi 3 février, emmènera les participants le long de la crête panoramique du lieu-dit Caumels avant d'amorcer la descente vers le hameau des Cauzits pour un retour au village par la petite route. Léon's Bouge assure par ailleurs l'entretien et le débroussaillage de plusieurs chemins de randonnée. Cette année elle participera également en partenariat avec l'association Les Amis de Jean Henri Fabre à la remise en état du Jardin des Insectes en bordure du village.



UHL

Quand on chausse les crampons

Pour cette nouvelle saison, les entrainements ont commencé début août. Suivant les catégories, ils changent de lieux et d'heures sur les terrains de Ségur, Vezins, Salles-Curan ou Prades. Pour la saison 2023-2024, les joueurs, les dirigeants et le bureau sont ravis de pouvoir honorer tous les niveaux de l'école de Foot, ainsi que l'équipe féminine et 2 équipes séniors. Les enfants peuvent s'inscrire dès 5 ans (révolus). Comme les années précédentes, les U15 et U17 sont en entente entre UHL et ESCC. La particularité cette année : 2 équipes sont formées en U17, une UHL et une ESCC. On peut noter une augmentation du nombre de licenciés : le Club en compte environ 160. Les



enfants de l'école de foot ont participé au « Noël des Footeux » qui s'est déroulé samedi 11 novembre à Millau. En soutien aux Restos du Cœur, ils ont offert un cadeau destiné aux enfants défavorisés pour qu'ils passent un bon Noël. Le bureau de l'UHL est 100% féminin avec l'arrivée de Camille FABREGUES à la Présidence pour soutenir Noémie BOUTONNET. Les joueurs préparent leur deuxième quinzaine qui se déroulera le samedi 13 avril 2024 à Ségur, et vous attendent nombreux. L'ensemble du Bureau et des licenciés vous souhaitent une très Bonne Nouvelle Année 2024. A très bientôt au bord des terrains.

Quand on aide les aidants à prendre soins d'eux !

ADMR

La fédération ADMR et l'UDAF de l'Aveyron, avec le soutien du département de l'Aveyron, ont organisé le 10 octobre 2023, une rencontre placée sous le signe de la convivialité pour aider les Aidants à prendre soin d'eux. Cette animation s'adressait à tous les aidants qui accompagnent un proche malade, en situation de handicap ou dépendant du fait de l'âge mais aussi au public et aux professionnels. Plus de 100 personnes ont fait le déplacement pour assister à une représentation théâtrale interprétée par la compagnie « Ergarita je suis l'autre » : comment parler sans tabou d'un sujet de société qui concerne tout le monde.

Le public, venu nombreux, montre bien que chacun est susceptible d'être aidant pendant une période plus ou moins longue et à plusieurs reprises au cours de sa vie, principalement auprès d'un membre de sa famille. Il convient donc de s'y préparer au mieux.

**AIDANTS, prenez du temps pour vous !**

Renseignements, contact tél. n°05 65 77 22
22 ou aidants@fedes12.admr.org

2015, tout en continuant particulièrement c'était de discuter avec les personnes âgées, souvent seules, qui trouvaient en elle une confidente et un réconfort. Avant de lui remettre son cadeau de départ, Madame Caussignac, présidente de l'association, a souligné ses qualités de travail remarquables et son investissement dans l'association. Pendant sa retraite, Cathy Montjoux a envie de voyager en camping-car au Maroc!

Monique Caussignac lui a remis un service à café et un plateau et ses collègues de travail lui ont offert un coffret week-end dans un endroit insolite. La soirée s'est terminée autour du verre de l'amitié.

Au cours de cette soirée, Monique Caussignac a présenté, Marjorie Blanc de St Laurent de Lévézou nouvellement arrivée à l'ADMR et lui a souhaité la bienvenue.

Départ à la retraite et arrivée à l'ADMR Pareloup-Monts du Lévézou

Pour fêter son départ à la retraite, Cathy Montjoux de Curan avait convié, le 27 novembre 2023, ses collègues de travail et les bénévoles de l'association à la salle municipale de Salles-Curan. Cathy avait débuté à l'ADMR de Salles-Curan au mois d'octobre d'exercer, en parallèle, la profession d'assistante maternelle. Ce qu'elle appréciait plus

Clap de fin pour 2023 !**COMITES FETES SEGUR**

Ce 20 juillet 2023, les rues de Ségur se remplissaient petit à petit pour la deuxième édition du marché d'été avec restauration sur place et buvettes organisées par le comité des fêtes. En cette belle soirée d'été, plusieurs artisans et producteurs locaux installés sur la commune nous ont partagé leurs spécialités gourmandes. Une ambiance conviviale et festive animée avec le groupe Duo Nivo. Un grand merci aux producteurs et à vous tous, nous avons hâte de vous retrouver l'été prochain ! Le comité des fêtes ne s'arrête pas là, nous débutons la nouvelle année 2024 avec une nouveauté ! Nous vous attendons le 10 février à partir de 20h à la salle des fêtes de Ségur. Le lancement de la soirée débutera avec le groupe Duo Nivo suivi du Dj Roman Pops pour enflammer la soirée. Une restauration rapide sera assurée tout au long de la soirée par le Comité.

PAROISSE NOTRE DAME DU LEVEZOU

Quand on célèbre en église

Après le départ du Père Sohotodé, le Père Daniel Boby, l'ayant remplacé, assurant toujours la fonction de vicaire général, les messes du dimanche étaient célébrées uniquement à Canet. Depuis le 1^{er} novembre 2023, les messes sont à nouveau célébrées dans les relais paroissiaux, selon le calendrier ci-dessous :

- 1^{er} dimanche du mois : messe à 9h30 à Pont de Salars et à 11h00 à Canet
- 2^{ème} dimanche du mois : messe à 9h30 à Vezins et à 11h00 à Canet
- 3^{ème} dimanche du mois : messe à 9h30 à Salles-Curan et à 11h00 à Canet
- 4^{ème} dimanche du mois : messe à 9h30 au Vibal et à 11h00 à Canet
- si 5^{ème} dimanche du mois : messe à 9h30 à Ségur et à 11h00 à Canet.

LE ROUCOUS

Quand on installe la crèche ...



Le soir, le concours de soupes de potiron a permis à neuf concurrents de confronter leurs talents derrière leur marmite de soupe au potiron et autres légumes. Finalement, tous ont gagné, car les dégustateurs étant nombreux, les soupières sont reparties vides ou presque. La soirée s'est poursuivie avec lecture de contes de trévas (contes aveyronnais) par Nadine et des jeux de société pour petits et grands.

- Enfin, le mercredi 8 novembre après-midi, à la Résidence des Deux ponts, Manon proposait la confection de petits décors aux enfants de la garderie auxquels s'étaient joints quelques personnes de la Résidence.

Noël et ses traditions

Noël est la fête qui nous rassemble tous autour de la naissance de Jésus et qui se prépare avec le temps de l'Avent. Ainsi, l'hiver venu, quand la nuit prend le pas sur le jour, les chrétiens observent une période de quatre semaines qui leur permet de se préparer pour leur fête la plus importante : Noël. L'Avent, cette période sainte qui tire son nom de l'équivalent latin du mot « arrivée », est l'occasion d'allumer des cierges, de se recueillir, et d'éprouver



Les habitants du Roucoux vous remercient d'être venu voir la crèche XXL dans la petite grange près de l'église et, dans l'église, la crèche traditionnelle au pied de l'autel, la crèche de la forêt et la crèche en papier sur les autels latéraux. Cette année, quelques innovations ont attiré l'attention et de nouveaux jeux ont permis aux enfants de s'émerveiller, de s'amuser et de colorier des dessins pour composer une fresque sur le thème de la Nativité.

La crèche a été ouverte au public du dimanche 3 décembre 2023 à 17h00, jour d'entrée dans le Temps de l'Avent, jusqu'au dimanche 7 janvier 2024, fête de l'Épiphanie, avec l'arrivée des rois mages. Elle a été visible tous les jours, de 12h00 à 22h00 avec les beaux effets des illuminations intérieures et extérieures.

Merci d'être venus aussi nombreux !

Quand on croise les sorcières

Dans le cadre du Festival d'automne "Polar, sorcières et soupe au potiron", soutenu par le Département de l'Aveyron et coordonné par le PÉTR Syndicat Mixte du Lévezou, la Bibliothèque de Vezins avait fixé trois rendez-vous. Le premier, le jeudi 26 octobre, à la salle des associations de l'Espace vézinois. Une vingtaine d'enfants du Centre aéré et leurs accompagnatrices et quelques personnes se sont retrouvés autour de Marie Cellier du Cantou d'Arviu pour une lecture interactive de contes et d'histoires merveilleuses où les dragons croisaient les sorcières et aussi les jolies princesses. Ils sont repartis après avoir partagé le goûter offert par la mairie de Vezins. Puis, le samedi 28 octobre, au Roucoux, en fin d'après-midi, Alexandra a animé une balade méditative autour du village. Sous un beau soleil d'automne, une vingtaine d'enfants et d'adultes, se sont imprégnés de belles couleurs et des bonnes odeurs de la nature pour en apprécier les bienfaits. De retour à la salle d'animation du village, ils ont confectionné des objets avec des végétaux sur le thème de l'automne.

FAMILLES RURALES VEZINS SAINT LEONS SAINT LAURENT

Accueil de loisirs des vacances de Toussaint

Les 4 animatrices ont accueilli en moyenne 23 enfants par jour divisés en 2 groupes (les moins de 6 ans et les plus de 6 ans).

Le thème étant Halloween, durant la semaine, les artistes ont réalisé des créations monstrueuses, des décorations terrifiantes...

Un après-midi, les enfants ont partagé un moment de lecture avec le foyer inter-générationnel.

A Micropolis, pendant que les plus jeunes ont découvert la vie du scarabée, les plus grands, plongés dans la peau d'un insecte ont mis à rude épreuve tous leurs sens en éveil (toucher, odorat, ouïe...).

Pour finir cette semaine bien remplie, déguisement de circonstance pour la chasse aux bonbons et la boom tant attendue.

Familles Rurales rappelle que l'accueil de loisirs sera ouvert la première semaine pour les vacances de Pâques.

Le thème pour les vacances de février sera la **couleur**.



Accueil périscolaire

Depuis la rentrée scolaire, une moyenne de 9 enfants sont inscrits chaque mercredi.

Différentes animations (création, sport, expérience, relaxation...) sont proposées par les animatrices. Mais aussi, les moments partagés avec les résidents du foyer de Vezins (création, goûter ...) sont très enrichissants.

Les mairies de St Laurent et de St Léons mettant à disposition les bus scolaires, des sorties peuvent être envisagées.

En septembre, les enfants ont pu visiter l'aire du viaduc de Millau. Les explications grâce aux maquettes et vidéos ont enchanté tout ce petit monde.

Sortie à la médiathèque de Millau dans le mois d'octobre. Les lecteurs en herbe ont pu découvrir une multitude de livres, cd, dvd ...

En novembre, balade au parc de la Victoire, à Millau, à la découverte du poulailler collectif et du jardin botanique.

Le 22 novembre, la soupe aux potirons, préparée par la cantine a été partagée avec les résidents du foyer des 2 ponts.

Un après-midi de décembre, déambulation sur le marché de Noël de Millau à la recherche de produits locaux et gourmandises à partager. Émerveillement des enfants devant les illuminations.

Le 13 décembre, repas partagé à la résidence, suivi l'après-midi d'un atelier décorations de Noël.

Sur la commune de St Léons l'équipe compte 3 personnes : la directrice Marjorie Régis, l'animatrice Elisabeth Lacan et une animatrice supplémentaire Camille Gayraud . Vu la forte augmentation des inscriptions les mardis (une moyenne de 22 enfants ce jour-là), cette dernière est venue renforcer l'équipe. Sur St Léons, nous comptons une moyenne de 8.3 enfants le matin et de 14.40 le soir. Sur Vezins, Aurore Lopez, directrice, accueille le matin en moyenne 4.57 enfants et le soir 7.32.

Soirée adolescents

Grand succès pour la première soirée ados, proposée aux jeunes de 11 à 18 ans organisée à l'Espace Vézinois.

47 jeunes venus de Saint Laurent, Saint Léons et Vezins ont répondu présents à l'invitation de Familles Rurales pour partager des pizzas accompagnées de boissons. Tout en regardant le film « Baby-sitting » ils ont dégusté bonbons et pop corn.

Les idées de sorties futures ne manquent pas : bowling, accro branche, karting, paint-ball, motocross, journée de défis sportifs ...

Vu l'enthousiasme de ces jeunes, Familles Rurales a décidé d'organiser une sortie au bowling de Millau pendant les vacances de Noël.



Cirque Le 28 octobre, 5 enfants se sont retrouvés pour la journée stage. Ce groupe a pris beaucoup de plaisir à pratiquer l'art du cirque avec de beaux moments de partage.

Guillaume Clerc proposera un stage le 2^{ème} samedi de chaque vacances : février, Pâques, juillet.

Quine

Le quine a connu un vif succès. Familles Rurales remercie pour leur soutien les commerçants et particuliers par leur don ou leur présence.

Braderie

Une trentaine d'exposants se sont installés pour la braderie "aux puces du Lévézou". Dans l'ensemble vendeurs et acheteurs ont été satisfaits de leur journée. Le bénéfice de 700 € a été reversé au Téléthon.

Colis de Noël

Comme tous les ans Familles Rurales a organisé la distribution des colis de Noël.

84 aînés ont pu recevoir un petit paquet comprenant quelques friandises accompagnées d'une carte réalisée par les enfants du centre de loisirs.

Cette année, l'équipe des « petites mains » s'est associée à cette manifestation en s'activant à la confection d'un petit sachet pour les bonbons au chocolat.

La chorale des deux monts a enchanté le public qui a pu donner de la voix à son tour en entonnant la chanson « petit garçon » de Nana Mouskouri.



Musique

L'activité musicale se déroule comme chaque année à la garderie de St Léons.

On y pratique le piano, la guitare et l'accordéon chromatique. C'est ouvert aux adultes et aux enfants à partir de 7 ans.

Pour plus de renseignements



Randonnées

Après une trêve estivale, les randonnées ont repris le 12 septembre sous la houlette de Robert Trémollet. Pour la première sortie, sur la journée, une quinzaine de marcheurs se sont rendus à l'Hospitalet du Larzac et sur leur trajet ont découvert les « Canalettes », ces failles majestueuses dans la roche calcaire.

Lors d'une autre sortie, ils ont sillonné autour de Pont de Salars jusqu'à l'église de Saint Georges de Camboulas.

27 marcheurs se sont retrouvés pour une randonnée autour de Peyre, le 16 octobre.

Le groupe n'a pas oublié de passer par l'église troglodyte de ce beau village classé « un des plus beaux villages de France ». Une autre lundi, Robert est resté sur le Lévézou et a amené son groupe au point de départ la chapelle de Bergounhoux, pour une marche de 11 kms.

Pour la sortie suivante, direction Saint Rome de Tarn pour une randonnée de 11 kms avec de magnifiques vues sur les villages de la vallée du Tarn.

Toutes ces marches s'effectuent dans la bonne humeur et franche camaraderie.

Vous pouvez nous rejoindre, vous serez accueillis avec grand plaisir (dixit Robert).

Voyages

Le voyage à Madère a eu lieu comme prévu au mois de juin. 30 voyageurs ont pris l'envol de Rodez pour le Portugal.

Du 7 au 10 octobre, destination l'Espagne. Une vingtaine de participants ont séjourné sur la Costa Brava à Pineda de Mar. Ils ont visité la région de Gérone, le château d'Hostalric, le village de San Feliu ... Tout le monde est revenu enchanté de ce séjour.

Le 6 novembre, de l'aéroport de Toulouse, 40 personnes se sont envolées pour un voyage surprise. Cette année, la destination était les Canaries, sur l'île de Ténérife. Ils ont posé leur valise à Porto de la Cruz et durant leur séjour, ont découvert avec ravissement cette île volcanique aux paysages con-

Yoga

10 à 15 adeptes encadrées par Christine Pichon se retrouvent le lundi soir à 20h30. Il n'est pas trop tard pour venir essayer les bienfaits de cette discipline (cours d'essai gratuit).

Les petites mains

En période hivernale, « les petites mains » se retrouvent l'après-midi à partir de 14 h.

Chacune amenant son savoir faire, l'échange est bien enrichissant.

Les couturières ont laissé quelques après-midi, leur ouvrage personnel, pour effectuer un travail d'équipe en confectionnant des petits sachets pour le colis de Noël des aînés.

La chorale

Un groupe de 16 personnes se retrouve le jeudi après-midi à la salle des Arcades à Vezens. Le sexe féminin est bien représenté mais il manque quelques voix masculines qui apporteraient un plus pour entonner ces

chansons populaires. Avis aux amateurs !!! Au cours de l'automne, la chorale des Deux Monts et son chef de chœur, Michel Bouscayrol et ses choristes sont sortis pour deux représentations. Le 30 novembre, à St Anne à la Primaube et le 14 décembre au Val Fleuri, à Clairvaux. Les petits concerts se terminent par 2 chants de Noël connus pour partager un moment avec les résidents et chanter ensemble la joie de Noël.

COMITE DES FETES St LEONS

Quand on organise un repas spectacle à St Léons



C'est avec grande joie que nous revenons sur notre repas-spectacle qui a eu lieu le samedi 25 novembre. Les membres du comité des fêtes sont fiers d'avoir réitéré cette manifestation pour la deuxième fois. Les convives se sont régalés autour d'un plat de poulet sauté / pommes de terre, en regardant le spectacle « Les Talontueuses » proposé par l'orchestre Heptagone et la soirée s'est terminée sur la piste de danse avec le bal ! Nous tenons à vous remercier

d'avoir assisté à notre nouvelle manifestation et espérons qu'elle vous a plu autant qu'à nous. Nous aimerions également remercier toutes les personnes qui ont contribué à l'organisation, aux inscriptions, à l'installation, au rangement et au bon déroulement de cette soirée. »

SPORT QUILLE Mont SEIGNE

Cant-on prépare la saison prochaine



Avant de faire le bilan et organiser la saison prochaine, le Sport Quilles Monseigne a fini l'été avec son repas cochon grillé. Le club a réitéré son repas le 18 septembre. Comme l'année dernière, environ 300 personnes sont venues partager cette journée avec nous. La matinée a débuté avec une initiation pour tout âge sur les nouveaux terrains du club, puis nous avons servi le Cochon grillé préparé par Emilien et Angelique Mejean traiteur.

Le 13 octobre, les licenciés se sont retrouvés pour l'assemblée générale. Au programme, récapitulatif de l'année, création des équipes et programmation des manifestations extra-sportives pour la saison prochaine.



Concernant les infrastructures, un gros projet pour le SQM a vu le jour cette année : la création de 5 terrains d'entraînement. Avec l'augmentation du nombre de licenciés il devenait nécessaire d'en avoir plus d'un. C'est chose faite et cela permettra au club une meilleure cohésion et convivialité. Ces terrains ont été inaugurés le 20 octobre. L'ensemble du club tient à remercier



toutes les collectivités, les élus, les partenaires financiers, les entreprises et tous nos sponsors qui nous ont aidés dans ce projet. Il sera sans nul doute un tremplin considérable dans le développement du SQM.

Le 18 novembre, a eu lieu le quine du club, à la salle des fêtes de St Laurent de Levezou. Soirée sous le signe de la chance pour certains et de la bonne humeur pour les autres. Le matin même les licenciés se sont retrouvés pour la préparation du quine et certains d'entre eux se sont occupés de la plantation des haies autour des terrains d'entraînement. L'ensemble du club tenait à vous remercier



d'être si nombreux à avoir fait le déplacement pour le quine.

Pour clôturer cette année bien remplie, l'ensemble des licenciés se sont retrouvés le 1er décembre pour partager tous ensemble le repas du SQM.

L'ensemble du Sport Quilles Monseigne vous adresse ses meilleurs vœux pour l'année 2024 et vous souhaite de passer de bonnes fêtes de fin d'année.



DANSE EN LEVEZOU

Comme chaque printemps l'Association "DANSE EN LEVEZOU" organise son repas dansant. Cette année il aura lieu le samedi 20 avril à CURAN. Et c'est l'orchestre de GILLES SABY qui animera la soirée. Retenez d'ores et déjà cette date.....

Nous voilà au début de cette année 2024, et nos élèves de la classe des grands se préparent à boucler leurs valises pour partir vers leur classe de ski dans les Pyrénées! Ski, luge, construction d'un igloo... autant d'activités au programme de cette semaine de découverte ! Nous vous ferons découvrir quelques photos de leur séjour lors du prochain numéro.

Dans les activités à venir de l'association, nous serons ravis de vous accueillir pour notre quine annuel du 4 février à la salle des fêtes de St Léons .

En attendant , l'association des Parents d'Elèves de St Léons vous souhaite une belle année 2024!

APE ECOLE DE St LEONS



Abonnement annuel Cant-on en parle

pour les personnes ne résidant pas sur les communes de Veziens, St Laurent, St Léons et Ségur.
Merci de retourner vos coordonnées et un chèque de règlement de 10 euro à :
Association Cant-on en parle - Le bourg - 12780 Veziens de Lévezou

Avis aux associations

Les associations adhérentes peuvent envoyer leurs articles ainsi que leur calendrier pour le prochain numéro jusqu'au **Vendredi 9 Février 2023** inclus.

n° 91

Association Quand on en parle

Le bourg

12780 Veziens de Lévezou

JANVIER

Jeudi 11 janvier

- ◆ Club des Bruyères : Galette des rois à Veziens

MARS

Vendredi 1er mars

- ◆ Escapades de La Maison du Peuple à Veziens : Pièce de théâtre «On ne parle pas avec des moufles» à 20h30 à l'Espace Veziinois

Samedi 2 mars

- ◆ Léon's Bouge : journée de débroussaillage sur le chemin de Combuéjouis
- ◆ Comité des Fêtes Mauriac : Quine à 21h à Mauriac

Samedi 9 mars

- ◆ Comité des Fêtes de St Laurent : Quine à 21h à la salle des fêtes de St Laurent

Dimanche 17 mars

- ◆ Escapades de La Maison du Peuple à St Léons : Concert «Ablaye Cissoko & Cyrille Brotto» à 18h à l'Espace Jean-Henri Fabre

Changement de rythme de publication...

Votre prochain numéro arrivera en mars 2024

FEVRIER

Samedi 3 février

- ◆ Léon's Bouge : Randonnée d'hiver à St Léons

Dimanche 4 février

- ◆ Quine APE école St Léons à St Léons

Vendredi 9 février

- ◆ Cant-on En Parle : Assemblée générale à 20h30 à Veziens à la salle des associations de l'Espace Veziinois

Samedi 10 février

- ◆ Soirée musicale à Ségur à partir de 20h00

A retenir déjà

Vendredi 5 avril

- ◆ Comité des Fêtes La Clau : Concours de belote au restaurant "Aux Sources du Viaur" à La Clau à 20h30

Samedi 6 avril

- ◆ Comité des Fêtes de St Léons : Quine à 21h à l'Espace Jean-Henri Fabre à St Léons
- ◆ Comité des Fêtes Mauriac : Bal de Printemps à Mauriac (programmation à venir)

Samedi 13 avril

- ◆ Foot UHL : Quine à 20h30 à la salle des Fêtes de Ségur

Samedi 20 avril

- ◆ Danse en Lévezou : Repas dansant à Curan, ouvert à tous et animé par Gilles Saby

Bonne Année

2024